Kompetenzzentrum Deutscher Zweithaarprofis Kümin rockt Tagung

Nach der Übergabe des SPFfK – Solidarpakt der Friseure für Krebsund Alopeziepatienten – an das Kompetenzzentrum Deutscher Zweithaarprofis (wir berichteten) fand vom 11.-12. März bei Haar Vital in Troisdorf die Auftakttagung des Kompetenzzentrums statt.

Nach der Begrüßung durch Geschäftsführerin Nadine Dammann-Esch hielt der Anwalt des Kompetenzzentrums, Sven-Uwe Blum, einen Vortrag zum Thema Arbeitsrecht. Höchst spannend und auf den Punkt wurden Szenarien aus dem Salonalltag erörtert, und es gelang Blum, die Zuhörer mitzureißen und komplizierte Sachverhalte für jeden verständlich darzulegen. Der Rechtspart wird auch in Zukunft eine feste Größe in den Tagungen des Kompetenzzentrums sein.

Danach startete der weltweit tätige Hairartist und Haar Vital Art Director Pablo Kümin durch. Erstaunen und schiere Begeisterung wechselten sich ab, als Kümin zwei Haarschnitte live am Modell demonstrierte. Dabei bewies er an der 'Flores 2.0', wie weit sich ein Perückenrohling herunterschneiden lässt: auf 4 mm Haarlänge. Die Teilnehmer vergaßen dabei völlig die Zeit, so dass der Bustransfer zum GOP-Varieté in Bonn schon wartete, als die Teilnehmer immer noch Pablo Kümin umringten. Kurzerhand wurde der Haarkünstler für den nächsten Tag erneut engagiert.

Beim Essen nach dem Varieté-Besuch nutzten die Zweithaarprofis die Gelegenheit, sich auszutauschen. Nadine Dammann-Esch ehrte in diesem Rahmen Siggi Ebenhoch, den ehemaligen Vorsitzenden des SPFfK: "Ohne ihn und sein Engagement wären wir nicht hier: Danke, Siggi!"

Der Auftakt des zweiten Tages stand im Zeichen der Außendarstellung und Neuordnung des Kompetenzzentrums. So wurde die neue Internetseite präsentiert und ein Ausblick auf kommende Aktivitäten gegeben. Die Tagungsteilnehmer bekamen aufgezeigt, welche Kommunikationskanäle für die Verbreitung der Informationen der Mitgliedsbetriebe des Kompetenzzentrums







Die 'Master-Akteure' freuten sich über die Verleihung ihrer Urkunden.

sinnvoll und zielführend sind. Es wurde wieder klar, dass ein Marketingmix zwischen Print und Online bzw. Social-Media absolut notwendig ist.

Ein Gänsehautmoment war die Übergabe der offiziellen Urkunden mit dem Titel 'Master-Akteur' durch 'Leitwölfin' Dammann-Esch an die Mitglieder des Kompetenzzentrums. "Jeder ist stolz, diesem Bund anzugehören. Fleiß wird belohnt und macht erfolgreich", so ihre Worte.

Den Rest des Tages präsentierte Pablo Kümin weitere eindrucksvolle Techniken der Perückenbearbeitung. Gezeigt wurden Techniksequenzen aus dem letzten großen Haar Vital Shooting zum Thema Färben, Schnitt und Hochstecken.

Nadine Dammann-Esch zieht ein durchweg positives Fazit: "Die Akteure des Kompetenzzentrums sind motiviert bis in die Zehenspitzen. Wir sind stolz, so viel geballte Fachkompetenz auffahren zu können."

Um eine Mitgliedschaft im Kompetenzzentrum muss man sich bewerben oder von einem bestehenden Mitglied empfohlen werden. Antragsformulare können unter *www.kompetenzzentrum-deutscher-zweithaarprofis.de* angefordert werden.